

Liebe Schülerinnen und Schüler,

Liebe Eltern,



der **Weihnachtspäckchenkonvoi** startet in diesem Jahr in gewohnter Weise
— wieder vom GMB aus.

Ich freue mich, dass wir insbesondere in diesen unruhigen Zeiten, wie wir sie gerade jetzt erleben unsere Spendenaktion wieder durchführen und „gemeinsam mehr bewegen“ können.

Ziel der Aktion ist es, vielen verarmten und in Not leidenden Kindern zu Weihnachten eine Freude zu machen und ihnen zu zeigen, dass sie nicht vergessen sind.

— Dabei steht ein Kerngedanke im Mittelpunkt: *Kinder helfen Kindern*. Seit 2001 bringt der Weihnachtspäckchenkonvoi Geschenke für bedürftige Kinder in entlegenen und ländlichen Gegenden nach Osteuropa. Die Weihnachtspäckchen werden wie in den letzten Jahren nach **Rumänien, Moldawien, Ungarn** und in die **Ukraine** gebracht. Für viele Kinder in den Waisen- und Krankenhäusern, Kindergärten, Schulen und Behinderteneinrichtungen, ist es das einzige Weihnachtsgeschenk.

Jeder der Lust hat, sich an der Weihnachtspäckchenaktion zu beteiligen, befüllt einen **Schuhkarton** mit:

- ✚ einem Spielzeug aus der eigenen Spielkiste
- ✚ Spielsachen, gut erhaltene Spiele (z.B. Memory, Puzzle), Jojos, Kuscheltiere, Spielzeugautos, Tennisbälle
- ✚ Neuwertige Kinderkleidung, z. B. Mütze, Handschuhe, Schal, Sportsachen (gebrauchte Kleidung bitte nur in sehr gutem Zustand und sauber)
- ✚ Hygieneartikel wie z. B. Zahnpasta, Zahnbürste und Waschzeug
- ✚ Mal- und Schreibutensilien, Schulbedarf, Reflektoren
- ✚ Taschen, Tagebücher, Kalender, Alben
- ✚ Süßigkeiten, z. B. Müsliriegel, Kekse, Gummibärchen etc.



Bitte beachten Sie, dass Spiele mit komplizierten Anleitungen, deutschsprachige Bücher und Spielzeug mit Elektroantrieb eher ungeeignet sind. Zudem müssen die Schuhkartons bzw. Pakete keiner bestimmten Größe entsprechen.

Die **Päckchen sollten zu einem Geschenk verpackt** und mit Alter und Geschlecht des möglichen Adressaten versehen werden.

Für die Transport- bzw. Mautkosten ist eine Geldspende von 2 Euro pro Päckchen hilfreich. Das Geld kann gespendet (*PayPal*) oder zusammen mit dem Päckchen abgegeben werden.

Weitere Informationen erhält man unter <https://weihnachtspaeckchenkonvoi.de>

Abgabe der Päckchen ist:

Dienstag, 08.11.2022

Mittwoch, 09.11.2022

im Raum M13, jeweils in den beiden Hofpausen bei Frau Rübsam.

Bitte beachten Sie, dass aus organisatorischen Gründen nur diese beiden Tage möglich sind.

Im letzten Jahr wurden am Gymnasium am Mosbacher Berg insgesamt **387 liebevoll gestaltete Päckchen** gesammelt und **478 Euro** für die Transportkosten gespendet.

Herzlichen Dank an alle Helferinnen und Helfer!

Mit ihrer Unterstützung können Sie hilfsbedürftigen Kindern durch ein liebevoll gepacktes Geschenk zur Weihnachtszeit nicht nur eine kleine Freude bereiten, sondern auch selbst die Freude des Teilens erleben.

Ich freue mich auf Ihre Unterstützung und strahlende Kinderaugen!

Mit den besten Grüßen

Caterina Rübsam



Spendenaktion 2021 am GMB